

Communiqué de presse

Lausanne, le 2 décembre 2025

Marjorie Audard, nouvelle directrice du Réseau Santé Région Lausanne

Le Comité du Réseau Santé Région Lausanne (RSRL) a le plaisir d'annoncer la nomination de la Dre Marjorie Audard en qualité de directrice, avec entrée en fonction au 1^{er} mars 2026.

Cette nomination marque une nouvelle étape pour le RSRL, au cœur de la coordination des parcours de soins et des services socio-sanitaires de la région lausannoise. Forte d'une expérience de plus de vingt ans dans la santé publique, Marjorie Audard a exercé diverses fonctions de direction, de pilotage stratégique et de gestion d'équipes au sein du système de santé vaudois, intercantonal et fédéral.

Actuellement responsable du Pôle Santé numérique et qualité à la Direction générale de la santé du Canton de Vaud, elle dirige environ vingt personnes et pilote des projets structurants tels que le déploiement du dossier électronique du patient ou la politique cantonale de qualité des soins.

À propos de Marjorie Audard



Médecin diplômée, titulaire d'un doctorat en médecine dans le domaine de la santé publique (UNIL) et d'un Master of Public Health de Columbia University à New York, Marjorie Audard dispose d'un parcours riche dans les milieux cliniques, administratifs, académiques et opérationnels. Elle a occupé des fonctions de cheffe de projets, cheffe de groupe, médecin associé et cadre de direction, en pilotant des démarches de transformation, d'amélioration continue, de coordination interinstitutionnelle et d'intégration des soins. Elle est reconnue pour son leadership mobilisateur et son engagement en faveur de la qualité, de la coordination et du partenariat patient-professionnel. Elle allie expertise clinique, vision systémique et capacité à fédérer des partenaires autour de projets innovants et interdisciplinaires.

« Le Comité se réjouit de l'arrivée de Marjorie Audard, dont l'expérience approfondie des politiques publiques de santé, la maîtrise des enjeux actuels et la capacité à engager les acteurs autour de solutions durables constituent des atouts déterminants pour le développement du RSRL », déclare Caroline Gilgen, présidente du Comité.

Le Comité en profite pour remercier chaleureusement Philippe Anhorn, qui a fait valoir ses droits à une retraite anticipée. Nommé ad intérim en 2014 dans un contexte de crise, Philippe Anhorn avait rapidement ramené la sérénité au sein du RSRL. Titularisé en 2015, il a dirigé l'Association durant les 10 années suivantes, en la positionnant comme un service essentiel à la population, aux patient-e-s et aux prestataires de soins dans la région lausannoise. Il en a fait également un pôle d'innovation reconnu loin à la ronde dans ses domaines de compétences : le partenariat patient, l'intégration des soins et la santé planétaire. Philippe Anhorn restera actif dans le domaine de la santé en tant qu'indépendant, tout en intensifiant son engagement bénévole dans des projets associatifs et culturels.

Le Réseau Santé Région Lausanne est l'un des 4 réseaux de santé du Canton de Vaud. Fondé en 1999, il regroupe plus d'une centaine d'institutions et de professionnels de la santé, ainsi que 61 communes. Ses objectifs sont un accès aux soins amélioré pour la population et une coordination renforcée sur tout le parcours de santé des patients.

Contacts pour les médias : - Philippe Anhorn, directeur du RSRL, 079 212 83 89
- Caroline Gilgen, présidente du Comité du RSRL, 079 159 24 75
- Marjorie Audard, future directrice du RSRL, 079 512 57 33